

河島コンクリート工業
(板橋区)は、近隣の
河岸小学校の児童と教
職員へマスクと、石灰か
手渡す河島社長

児童にマスクなど贈る

河島コンクリート工業



ら作ったマスクケース、
トランプを寄贈した。河
島慎吾社長が同校を訪問
し、高野剛一校長に手渡
した。

同社では毎年、小学校
の生徒を児童して見学授
業を催しているが、10年
目となる今回は新型コロ
ナウイルス感染症の影響
で開催を断念。
代わりに、「児

童たちへクリスマスプレゼン
ト」としてこれ
らが贈られた。受
け取った高野
校長は謝意を示
した。

同社では昨年4月、都
内医療機関に医療用マス
ク1万枚を寄付した。河
島社長は「あの時と状況
は依然変わらない。感染
症を無くすよりも最低限
に抑え込む、ワイズコロ
ナに向けた対策がしばら
く重要になる。その一環
として役立ててもらえれ
ば」と話した。

建通新聞

東京

発行所 建通新聞社

東京支社

東京都港区新橋4-9-1
新橋プラザビル16階
〒105-0004 電話(03)5425-2070
多摩支局 電話(042)527-7291

<https://www.kentsu.co.jp/>
新聞定価6ヵ月 40,200円(税込)

© 建通新聞社 2021

発行紙
神奈川／静岡／中部／大阪／岡山
香川／徳島／愛媛／高知